30¢

El Diario de Hoy

Auditado por el
OCT, 1980 - 30 SEPT, 1981

Domingo ..108.987 Diaria106.142

Publisher's Statement

48 Págs. Año XLVI

Nº. 15603

San Salvador, El Salvador, Lunes 29 de Marzo de 1982.

N. VIERA ALTAMIRANO-Fundador

PUEBLO SE VUELCA ALAS URNAS

Un porcentaje que sobrepasó los límites de votantes calculados en el país se volcó ayer a las urnas electorales, las que resultaron "muy pocas" para atender a los centenares de miles ciudadanos, según información recogida en diferentes sectores.

En lo que toca a San Salvador, fueron 500 urnas instaladas en 13 escuelas públicas y Gimnasio Nacional, que desde antes de las 7 de la mañana se hallaban llenas de personas ansiosas de emitir su voto.

En el Gimnasio, por ejemplo, la gente que se hallaba cerca de unas puertas de hierro se movía en un solo bloque, al grado que por momentos los agentes que custodiaban el orden se veían en la obligación de apartarse.

HOSTIGAMIENTOS AL AMANECER

Los grupos extremistas se atrincheraron en algunos sectores de San Antonio Abad, Mejicanos, Ayutuxtepeque, Apopa, Cuscatancingo y lugares inmediatos, desde un poco después del amanecer. Los tiroteos se oían en San Salvador, acompañados de una que otra explosión dinamitera. Se suponía que los hostigamientos de esos grupos impedirían a los vecinos salir de sus casas y dirigirse a las mesas de votación. Pero no que así, informaron. En esos lugares aseguraron que tan pronto pasaban los tíroteos, la gente

salía de sus casas e iba a hacer colas que pasaban las cinco cuadras o seis de largo en diferentes sectores. En Mejicanos, por ejemplo —de acuerdo con los mismos datos— mientras la gente hacía cola en una escuela, a unas seis cuadras se producía un enfrentamiento. El público se agachaba —informan— evitando ser blanco de una bala desperdigada y tan pronto concluía la balacera, las colas volvían a tomar su misma normalidad.

De San Antonio Abad se informó que hubo doce muertos.

CUSCATANCINGO

En Cuscatancingo, por otro lado, un periodista chileno, el señor Carlos Rutz, camarógrafo del Canal 7 de Televisión de Chile, resultó con un balazo en la nuca. Fue llevado al Hospital por miembros de la Cruz Verde que se hallaban en ese sitio. Otros periodistas extranjeros estaban en el interior de la Comandancia Local de Cuscatancingo, en cuyo lugar fue lesionado el periodista chileno. También resultó herido Nelson Marín Campos, socorrista de la Cruz Verde, de acuerdo con los informes.

NO QUERIAN VOTACIONES

Los terroristas —de acuerdo con datos oficiales— no querían que el pueblo votara. Desde un día antes circularon hojas sueltas amena-

zando a los habitantes, tanto de San Salvador como del interior del país, a que no se presentaran a las mesas de votación. Pero nadie —de acuerdo con los resultados de ayer— hizo caso a tales amenazas y todo el mundo dejó sus hogares y se lanzó a las calles, a pie, en busca de las mesas de votación.

SIN SERVICIO DE BUSES

En lo que respecta a San Salvador, el servicio de buses quedó paralizado a raíz de los actos dinamiteros de los últimos días, en los cuales los propietarios han perdido unas veinte unidades. Uno de los propietarios de buses dijo que de nada sirvió ese "sacrificio" porque el pueblo se lanzó a pie a las calles a emitir su voto, sin importarle caminar varios kilómetros de distancia.

EN EL GIMNASIO

En el Gimnasio Nacional, donde se hallaban 40 mesas de votación, el público que acudió llenó las instalaciones y la cola doblaba hasta llegar al semáforo del Hospital Rosales. En este local votaron varios candidatos y funcionarios.

CONTROL DEL EJERCITO

El Ejército, fue desplegado por varios sectores de la capital. En las carreteras inmediatadas como el Boulevard del Ejército y la Troncal del Norte, se hallaban colocados soldados a cada 50 metros, quienes se dedicaban a detener a

-Favor pase a la página 31.



"PIPAS" HACIA ORIENTE.— Custodiadas por patrullas militares y unidades del Cuerpo de Bomberos, varias "pipas" se dirigian el sábado en la tarde hacia varias ciudades del Oriente del país, en donde, según los informes, todo estaba paralizado por la falta de combustible.



ALTO A LA VIOLENCIA: DUARTE.— El Presidente de la Junta de Gobierno, Ing. José Napoleón Duarte, expresó ayer que: "las elecciones salvadoreñas constituyen un alto a la violencia y el principio de la democratización del país". Duarte votó en la Escuela 5 de Noviembre, del Barrio Lourdes.